



BLACK RIVER CAVIAR

EL CAVIAR URUGUAYO SE AFIANZA EN CHILE

10 de enero de 2015

El pasado mes de diciembre fue de particular importancia para *Black River Caviar*, ya que se cumplieron los dos años de la introducción de sus productos en el mercado chileno, un mercado conocido por su vasta cultura en lo que refiere a productos de mar.

Por lo tanto, la buena acogida que la marca ha tenido en este país puede ser vista como un reconocimiento al trabajo de la empresa y a la calidad de sus productos.

Este éxito se debe al trabajo conjunto de *Black River Caviar* con *Gourmet Market*, el distribuidor del producto para ese mercado, que en poco tiempo inaugurará una tercera casa.

